



adolescencia.

Tras el último ingreso en la Unidad de salud mental infanto-juvenil ya citada y varios episodios en los que intervino la policía, Hugo fue admitido a los once años en régimen privado de residencia en la Casa Escuela Santiago. Allí se encuentra desde diciembre de 2014.

Dada la obligatoriedad de que Hugo esté escolarizado, se le matriculó en 2015 en el Instituto Adela Lastra de Salamanca donde comenzó a cursar 1º de la ESO. El Instituto se mostró en todo momento positivamente colaborativo y afectivo con el niño, desarrollando un protocolo específico para él, a fin de afrontar los frecuentes sucesos de heteroagresividad que protagonizaba en el Centro. Finalmente, durante el curso escolar 2017-18 y ante un severo hecho de descontrol muy virulento, Hugo fue expulsado.

Tras varias reuniones con la Inspección Educativa se consiguió que Hugo no fuera matriculado en un nuevo Centro y que fuera atendido educativamente por los profesionales de la Casa Escuela. En un acuerdo con las

autoridades educativas pudo permanecer aquí adaptándosele el currículo escolar a sus necesidades.

Tan solo reseñar que el pasado curso, Hugo insistió en matricularse en el IES Tentenecio de Salamanca para cursar la FP Instalaciones de telecomunicación. Lejos de un entorno que conoce su discapacidad y le ayuda constantemente, Hugo fracasó en su intento de acoplarse a una enseñanza que pasa por alto sus necesidades.

Queremos finalizar rogándoles que tengan en cuenta el coste emocional que ha supuesto para él y para nuestra familia durante todos estos años tener a Hugo alejado de nosotros. Es, y ha sido, sumamente sangrante vivir con esta decisión, si no fuera porque aquí, en la Casa Escuela Santiago, Hugo ha encontrado la comprensión, tratamiento, cariño y dedicación que precisa, dadas sus evidentes carencias. Solo en un entorno protegido y adaptado a él tiene nuestro hijo cabida.

Muchas gracias.

Los padres: Marta y Javier.

## Sin SUS palabras

Rafael Carretero (S)

*Pedimos a Rafa, actual maestro de primaria en Villacarriedo, antiguo sufriente de dislexia y de escuela, que nos relatara su experiencia para el caso abierto y nos contestó:*

***“mejor os lo dibujo, sin palabras”.***



Así se hizo

